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ATA N° 009/2016

Aos seis dias do mês de julho de dois mil e dezesseis na sala de reuniões do Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sito a Rua Coronel Dulcídio 395, ás oito
e trinta horas, deu-se início à reunião ordinária, com a presença dos Conselheiros: Francisco
Kapfenberger Filho, Maria de Fátima Pacheco Rodrigues, Leni Aparecida Viana da Rocha,
Marilene Regina Breck, Claudia Maria Hey da Silva,Yara Martini Klippel, Rhamonn Cottar,
Camila Sviech, Regina Rosa Pedrozo Rosa, Rosemeri Monteiro Godoy, Liziane Pinto,
Gilberto Ferreira, Cilmara de Fátima Buss de Oliveira, Camila Sviech,Liriana P Goes, Marcos
Vinicius Barszcs e Valdinei Braganceiro e a Secretaria Executiva Rose Cordeiro Bortolini.
Justificaram suas ausências os Conselheiros: Eloíza Freitas e Osni Mongruel Junior.
Presentes nesta reunião como convidados: Caroline S Teixeira Sá, representante do
Ministério Público, Conselheiro Tutelar do Conselho Tutelar Norte Luan Marcelo Batista,
representante do Marista Santa Monica e representante do Núcleo Promocional Pequeno
Anjo e a ex Conselheira de Direitos Izanete Aparecida Teixeira Valer. O presidente inicia a
reunião agradecendo a presença da Conselheira Izanete e todo trabalho realizado por ela
neste Conselho, tendo em vista que a mesma não mais fará parte do CMDCA. Recordou de
todo histórico percorrido dentro do Conselho, das conquistas em prol da criança e do
adolescente e solicitou que a Conselheira Claudia falasse em nome dos demais, a mesma
reinterou as palavras do presidente, falando que a Conselheira Izanete dedicou-se as
causas do CMDCA com empenho, com carinho. Que a Conselheira esteve a disposição
colaborandosempre e que deixa dentro do CMOCAalém do seu trabalho também amigos e
que sempre poderá contar com este Conselho. A ex-Conselheira de Direitos Izanete
agradeceu toda experiência adquirida, que tudo que viveu somou para sua vida e sente-se
honrada por ter feito parte deste Conselho. Na sequencia a Conselheira Claudia fez a leitura
do certificado do período de trabalho entre os anos de 2014 a 2016, o qual foi entregue para
a ex Conselheira Izanete.Dando prosseguimento à reunião, foi aprovada a Ata de nO008/16.
O Presidente apresenta o oficio datado de 30/06/2016 da Ordem dos Advogados do Brasil
Subseção de Ponta Grossa, no qual comunica a mudança de representante no CMDCA,
apresentando o Sr Wilson Jeronymo Comei como titular e Ronaldo da Silva como
suplente.Na sequência da reunião o presidente falou sobre a revisão da Resolução
012/2012 que trata da regulamentação do fundo municipal. A Secretária Executiva Rose
explicou que trata-se de um novo tópico e para quem não estava na época, esclareceu que
para o funcionamento do mesmo é necessário que seja expedido um Decreto com diretrizes.
Esclareceu que em 2010 o CONANDA expediu uma Resolução de como se dariam os
repasses e o CMDCA teve que adequar-se. Em virtude do CMDCA estar revisão toda sua
documentação é necessário também a releitura deste Decreto e adequação a legislação.\)
Sugeriu que a própria Comissão e Finanças e Jurídica pode estar organizando este novoV
material. Lembrou que destas Comissões a Conselheira Lana comunicou seu afastamento e
será substituída pelo Dr. Comei, permanecendo como suplente o Conselheiro Ronaldo. Em
relação a revisão da Lei municipal .~presidente lembrou que no dia 12 de junho, às 14 horas ~\
na sede da OAB, acontecera reuruaoonde representantes do CMDCA se farão presentes e \::}J
este assunto da lei será tratado, envolvendo fundo e Conselhos Tutelares, convidou a todos
os Conselheiros. A Secretária Executiva esclarece que o documento que norteará a VPáginald/~ A f ,~ t7
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discussão é a Resolução 137/2010 do CONANDA. A Conselheira Claudia se dispôs a
colaborar com a Secretária Rose. Diante dos fatos se dispuseram para esta revisão:
Diretoria e os Conselheiros: Camila, Liziane, Rosemeri, Marcos e Regina. Posteriormente o
presidente falou sobre o Plano Decenal. A Conselheira Rosemeri falou que o plano já tem
um corpo, que está pronta a primeira parte. O que ainda falta são os eixos e que Secretaria
Municipal de Assistência Social ainda não enviaram. Falta eixo da Segurança, Esporte e
Lazer para fechar. A Conselheira Leni falou que o material que falta estão agendados os
recebimento e na sequencia concluirão o plano. A Conselheira Cilmara falou que de acordo
com o CEDCA o Plano deve ser entregue até o final de julho mesmo que não esteja pronto e
retorna para termino, visto que o prazo máximo para entrega é em dezembro.A Conselheira
Cilmara sugeriu trazer para a leitura dos eixos para próxima reunião no dia 20/06. O
presidente sugeriu passar pelo multi mídia. A Promotora, Ora Carolina falou que pode
colaborar revisando, solicitou que os Conselheiros a procurem antes do dia da reunião.
Dando sequência o presidente falou, que o CMDCA, no dia primeiro deste mês, recebeu a
visita do vereador do município de Araucária Sr. Paulo Henrique Areia e da Sra Vanessa, os
quais queriam verificar nossa Lei Municipal buscando subsídios para o CMDCA de
Araucária, o que surpreendeu uma vez que o município tem a Petrobrás e a destinação do
imposto de renda vai para outros municípios. Que o Vereador falou que o serviço não está
organizado. Levaram material do CMDCA. Na ocasião o Vereador questionou sobre os
Conselhos Tutelares e como o CMDCA trata as denúncias contra eles. O presidente
esclareceu que após a denúncia chegar ao CMDCA é composta uma Comissão de
Sindicância e que todos são ouvidos e que na sequencia são encaminhadas ao Ministério
Público. O presidente agradeceu a visita, sendo este é o primeiro vereador a vir até o
CMDCA. Próximo item relato da Pastoral da Saúde, a Secretária Executiva Rose falou que
na última reunião de plenária foi discutido se o CMDCA participaria ou não da Feira dia
20/08 no Parque Ambiental e foi discutido em plenária que não iríamos em virtude da falta
de material para estar realmente trabalhando. Diante do acordo em reunião foi encaminhado
ofício justificando, porém após alguns dias veio ao CMDCA uma pessoa, questionando o
porquê da não participação e ainda afirmou que era por falta de material e que esta sabia
porque um Conselheiro de Direitos falou. A Secretária Executiva levantou esta questão pela
situação ética e que as discussões que não podem sair do CMDCA devem permanecer
deste Conselho. Que considera muito grave a situação. O Conselheiro Marcos Vinicius
questionou qual era o propósito desta pessoa, reinterar o convite ou incitar um conflito. A
Conselheira Liziane falou que é uma Feira da Diocese com todos os movimentos sociais,
esclarecendo que ela trabalha na Pastoral da Criança mas que realmente não comentou
nada deste assunto. O Conselheiro Ramon, falou que participa das reuniões da Diocese )w 1

mas que sugeriu que enviassem um ofício para o CMDCA solicitando a participação na ~
reunião foi votado que o CMDCA não irá participar, mas pode verificar como esta situação
chegou desta forma, que a situação ficou desagradável. O presidente falou que todas as
reuniões do CMDCA são pautadas na tranquilidade, que este assunto somente para
reflexão.A situação aconteceu, mas não há necessidade de outras tomadas de atitudes. No .~
espaço das Comissões o Conselheiro Marcos Vinicius falou que comentam do CMDCA lá
fora e que percebe-se que interpretam que o CMDCA segura os recursos e que estas
observações são necessárias para que os processos sejam agilizados, e.vitand..o estel
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89 comentários inverídicos. A Conselheira Claudia sugeriu que se faça uma reunião com os
90 presidentes das Entidades e se esclareça com funciona o tramite legal. O presidente
91 reforçou falando que realmente parece que o CMDCA representa cifras, mas que tudo é
92 legalmente encaminhado e que tem verificado cada passo do tramite da prefeitura. Que o
93 CMDCA está dentro da lisura e solicitou ao Conselheiro Ramon auxilie divulgando as ações
94 deste Conselho. A Conselheira Claudia novamente falou em se chamar os responsáveis
95 pelas entidades. O presidente reforçou dizendo que junto com o Conselheiros Ramon já
96 haviam pensado nesta situação e agregar a divulgação da destinação do Imposto de Renda.
97 O Conselheiro Ramon falou sobre a ideia de incentivar a destinação com a produção de
98 material e chamar as entidades para juntos fortalecerem esta divulgação. Capacitar estas
99 entidades. O Conselheiro Ramon falou que irá formatar junto a Comissão de Divulgação
100 esta sugestão e trazer para a plenária.O Presidente apresenta o ofício n? 705/2016 da
101 Câmara Municipal, no qual solicita a manifestação sobre o Projeto de Lei de autoria do
102 vereador Julio Kuller, que trata de deixar livre escolha dos pais em colocarem seus filhos na
103 escola integral. A conselheira Leni diz que este oficio também chegou na Educação e que a
104 resposta foi contrária, tendo em vista atender toda a legislação da área e que esta ação é
105 preventiva, e que também já foi discutida este assunto em Plenária e, sendo solicitado a
106 secretaria de Educação a implantação destas Escolas em tempo integral. Após várias
107 colocações, a Plenária deliberou que a Conselheira Leni irá fundamentar a resposta a ser
108 enviada á Câmara Municipal.A Comissão de registro apresenta o Parecer n012 no qual
109 comtempla as Entidades que trouxeram documentação para a manutenção do registro no
110 CMDCA, sendo: PARECER 012/2016- A COMISSÃO ESPECIAL PERMANENTE DE POLíTICAS
111 DE ATENDIMENTO E REGISTRO DE ENTIDADES, em reunião própria do dia 20 de junho de 2016,
112 após análise do Relatório de Atividades de 2015 e o Plano de Ação para 2016 das entidades que
113 encaminharam em tempo hábil que consta na Resolução nO015/2012aprova a manutenção do
114 registro das entidades abaixo relacionadas. Para dar cumprimento ao art. 17 § 1 da Resolução
115 011/2007,o presente parecer deverá ser encaminhado a Plenária do Conselho Municipal dos
116 Direit d C· d Ad I tIrei os a nança e o o escen e:

Aliança Brasileira de Assistência Social e Educacional/Centro Social Casa do Piá

AssociaçãoAntonio e Marcos Cavanis / Casa do Menor Irmãos Cavanis

Associação Beneficente Lua Nova

Associação Brasileira de Educação e Cultura / Centro Social Marista Santa Mônica

Associação Comunitária de Apoio ao Centro de Atenção integral à Criança e ao Adolescente Reitor
Álvaro Augusto Cunha Rocha

Associação de Apoio, Atendimento e Assessoramento a comunidade Surda Geny de Souza Ribas

Associação de Promoção à Menina

Associação de Proteção aos Autistas
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AssociaçãoMãozinhas de Anjo

Associação Reviver de Assistência ao Portador do Vírus HIV

Centro de Equoterapia dos Campos Gerais "Horse Life"

Escola Profissional Piamartina Instituto João XXIII

Instituto Educacional Duque de Caxias

InstitutoMundoMelhor

Jovens com uma Missão

Núcleo Promocional Pequeno Anjo

OrganizaçãoDoutores Palhaços SOS Alegria

ProgramaSocial Transformando Gerações

Vila Vicentina / Casa Santa Luiza de Marillac

Vila Vicentina / Santa Catarina Labouré
, .117 Ponta Grossa, 20 de Junhode 2016.A Plenária aprovou o Parecer e deliberou que a secretana tome

118 as providências necessárias. O presidente questionou a Comissão de Registro quanto a

119 situação da APACD e a Conselheira Regina falou que estiveram em reunião novamente com

120 as mães, das crianças atendidas pela entidade e sugerido que se não estão conseguindo

121 alcançar as metas que seja reduzidas, mas o presidente falou que não iria fazer isso e não

122 teria recurso para pagar os funcionários. Que após este episódio o presidente solicitou sua

123 saída da entidade. Diante dos fatos a Comissão irá verificar. O presidente solicitou todas as

124 informações para manter o CMDCA informado. A Conselheira Cilmara sugeriu que as outras

125

126

127

128

129

130

131

Comissões que envolvem a entidade, tais como Saúde e Educação se envolvam nesta

situação. A Conselheira Regina falou que toda rede deve se envolver. A Conselheira Liziane,

que participa da CEVES falou que solicitou o fluxo dos atendimentos de crianças vítimas de

violência e que na ultima reunião foi falado sobre a capacitação sobre as notificações e que

a Sra Vera da Regional colocou que a Regional pode capacitar, mas que a Vigilância ~

Sanitária. disse que leva três meses para convocar. A Conselheira Claudia irá verificar com

a responsável Carolina sobre a informação repassada.A Conselheira Claudia levanta a

td
V
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questão das faltas de conselheiros e suplentes é colocado que o representante da ACIPG já

faz 05 reuniões que o mesmo não comparece sendo justificado por escrito pela ACIPG, a

Plenária delibera que seja oficializada a Associação para que seja apresentado novos

representantes. A secretaria apresenta os seguintes documentos: -ofício n° 083/2016 da

Gerência de Proteção Social Especial no qual informa que a partir do dia 20/06/2016 a

Secretaria Municipal de Assistência Social voltou a administrar os Abrigos e Masculino e

Feminino, através da Gerência de Proteção Social Especial;-memorando 069/2016 do

PEMSE-LlBERDADE CIDADÃ encaminhando o relatório das atividades do mês de junho,

após tomado conhecimento pela Plenária, deliberou-se por arquivar na pasta do programa; -

planilha de atendimento do mês de junho/16 do Conselho Tutelar Leste, deliberado por

encaminhar á Comissão de Registro para análise e parecer; ofício n? 057/2016 do Conselho

Tutelar Leste informando a falta de combustível, o Presidente comentou que esta situação

já está resolvida no município, deliberado por arquivar o referido ofício; - ofício data de 30

de junho de 2016 da Ordem dos Advogados do Brasil- Subseção de Ponta Grossa

encaminhando novo representante, sendo indicado o Sr Wilson Jeronymo Comei como

titular e Ronaldo da Silva como suplente. Nada mais a tratar, eu Claudia Maria Hey da Silva,

secretária da Diretoria, lavro a presente ata que vai assinada por mim e por quem com ela

concordar. Ponta Grossa/PR,O e,julho-deL&1-9-.

C 'V Sviech I _.arnila anessa vtec __ -+Jí;.,.=====-=· =--_~_L-------------
077.457.139-00151 RG 8.312.925-5

152 Cilmara de Fátima Buss de Oliveira __ _Jfby.~7.I4.~Pf.d.t.r..:::'u;~~!!o!:::- _

::: ::u::2~~:;: Hey da Silva C_P....>.,;kF,......"i>-':~r6=.7F8.....51oL-.5-,\18f3'~~-9;_.:1~. _

155 RG 4479714-3 Z39:922A89-68

156 Francisco Kapfenberger Filho _

157 RG 1083002-8 CPF 306.247.389-49
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159 RG 1.468.331-PR

~

CPEJJ·80~~8.839-49

160 Leni Aparecida Viana da Rocha _

161 RG 1.903.712-6 CPF 319.665.009-04

162 Liriane P Goes ~~P. ~

163 RG 12449601-2 CPF 079.165.189-4

164 Liziane Batista Pinto ro~~-P~

165 RG 93559665 CPF 045697229-38

166 Marcos Vinicius Barszcs

167 RG 8.991081-1 CPF 058.268.079-46

168 Maria de Fátima Pacheco Rodrigues ~~ yYh

169 RG835815-0 CPF 685.793.499-15

170 Marilene Regina Breck _

171 RG 5.832.678-0 CPF 836.703.609-30

172 Rhamonn Rangel Cottar _

173 RG 8767168-2 ~F.044.345.579-12

174 Rose Cordeiro Bortolini ---~--=f---==----~---" _~---==--< _

CPF 443.116.999-72175 RG 1926030-5

176 Rosemeri Monteiro Godoy _

177 RG 44451786 CPF 650.659.809-34
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178 ReginaRosa Pedrosoda Rosa ~~--"-~"f--'l--'·,--,-Pt~,--~__;__-=--~·_. _

179 RG 4.291.507-6 { _ _ CPF804.358.209-44

180 ValdineiBraganCeiro4L~L~.J~~u~~~~~~~~-+I~~~~ ~
O

181 RG 5016507-8 CPF 694.542.139-20

183 RG 14000740 CPF 032.511.498-65
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